
Встреча-беседа студентов  

Аэрокосмического факультета МГТУ им. Н.Э. Баумана  

с руководителем корпорации НПО машиностроения  

и Главой наукограда Реутов  

 

14 ноября 2024 г., в преддверии Дня ракетных войск и артиллерии, Глава городского 

округа Реутов Науменко Филипп Анатольевич посетил Аэрокосмический факультет (АКФ) 

МГТУ им. Н.Э. Баумана на территории предприятия АО «ВПК «НПО машиностроения» и 

встретился с его студентами. Вместе с ним факультет посетили Председатель Совета депутатов 

Реутова Ковалёв Николай Николаевич и заместитель Главы городского округа Отческая 

Екатерина Михайловна. 

Во встрече участвовали:  Генеральный директор, Генеральный конструктор корпорации, 

заведующий кафедрой СМ-2 «Аэрокосмические системы» МГТУ им. Н.Э. Баумана, Герой 

труда России, доктор технических наук, профессор Леонов Александр Георгиевич; зам. 

Генерального директора, кандидат экономических наук, доцент каф. СМ-2 МГТУ им. Н.Э. 

Баумана Бунак Валерий Александрович; зам. Генерального директора Левицкий Михаил 

Юрьевич; зам. Генерального директора Вишняков Константин Леонидович и первый зам. 

начальника ЦКБМ, кандидат технических наук, доцент каф. СМ-2 МГТУ им. Н.Э. Баумана 

Куранов Евгений Геннадьевич. 

Гостей встречал декан АКФ Симоньянц Ростислав Петрович. Он провёл для гостей 

небольшую экскурсию по факультету: посетили занятие в группе первого курса, которое 

проводила доцент Ничушкина Татьяна Николаевна и ознакомились с экспозицией 

выставочного зала, где представлены материалы по истории создания, становления и развития 

факультета. Среди экспонатов выставки – уникальные документы, фотографии, макеты и 

памятные предметы.  

 

 

На выставке АКФ 



На стендах выставки представлены итоги деятельности АКФ за каждое из 4-х минувших 

десятилетий. Поимённо перечислено около 300 работающих в настоящее время на предприятии 

выпускников, 70 из которых занимают ключевые должности в корпорации. Подчёркнута роль 

научной работы в подготовке студентов: ежегодные студенческие научно-технические 

конференции, конкурсы, научные труды. 

 

 

На выставке  

Среди выпускников АКФ – 50 учёных, защитивших диссертации кандидатов и докторов 

наук. С плакатов на зрителей смотрят 15 портретов работающих в НПО машиностроения 

учёных из числа выпускников АКФ.  

Значительная часть выставки – кубки, грамоты, фотографии – свидетельства побед 

студентов на олимпиадах и конкурсах различных уровней. Выставка вызвала большой интерес 

у гостей. Возникло множество вопросов, на которые декан подробно ответил.  

Затем в первой аудитории АКФ состоялась встреча-беседа со студентами. На встречу 

были приглашены лучшие из них: именные стипендиаты Президента России, Правительства 

России, Учёного совета МГТУ им. Н.Э. Баумана и Генерального конструктора АО «ВПК «НПО 

машиностроения».  В числе приглашённых на встречу студентов несколько первокурсников, 

получивших 300 баллов на ЕГЭ.  

 



С приветствием и поздравлениями в связи с наступающим праздником «День ракетных 

войск и артиллерии» к студентам обратились Филипп Анатольевич, Александр Георгиевич и 

Евгений Геннадьевич.  

 

 

  
 

 

Глава города отметил, что в 1985 году факультет не случайно был создан в Реутово. Он 

стал главной площадкой для подготовки инженерных кадров для градообразующего 

предприятия АО «ВПК «НПО машиностроения». Для города важно, сказал Ф.А. Науменко, что 

студенты  сами участвуют в ранней профессиональной ориентации реутовских школьников, 

проводя занятия в созданном на базе факультета Научно-техническом Центре им. В.Н. Челомея. 

 

 

 
        Ф.А. Науменко 

 

 

Генеральный директор корпорации А.Г. Леонов отметил огромную роль факультета в 

деятельности предприятия. «Очень много выпускников Аэрокосмического факультета 

занимают на предприятии ключевые должности. Больше половины всех наших специалистов, – 

сказал Александр Георгиевич, – а среди ведущих специалистов значительно больше половины 

– выпускники АКФ. Это, конечно, здорово!»  

 



 
 

  
 

 

 

Евгений Геннадьевич Куранов отметил, что большинство студентов старших курсов 

трудятся в подразделениях предприятия: на 4 курсе 60%, на 5 и 6 курсах – 90%. Цифры эти 

сами за себя говорят: вы востребованы! Другой вопрос – качество. А за качество боремся! 

Пусть у выпускников нашего факультета качество подготовки всегда будет самым высоким!   



Затем к руководителям с вопросами обратились студенты. Вместе c А.Г. Леоновым на 

вопросы студентов отвечали Ф.А. Науменко, Е.Г. Куранов и В.А. Бунак. Вопросов было много. 

Обсудили важные темы. «Разговор получился живым, заинтересованным, – написал в своём 

Telegram-канале Филипп Анатольевич. – Считаю такие встречи крайне полезными как для 

руководства предприятия и города, так и для молодежи». 

 

 

Встреча завершилась коллективным фото  

 

 

 

 

Фото со встречи 14.11.2024: 

     



     
 

  
 

 
 

 


